

DEBA



La exposición navideña se volverá a albergar en el salón de Plenos de la Casa Consistorial. :: ANDER SALEGI

## Haitz Haundi tiene en mente la muestra navideña y una salida a San Sebastián

La asociación ha preparado una salida para visitar el museo San Telmo y la sala Kubo del Kursaal

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. La asociación Haitz Haundi está inmerso en un diciembre activo. La agrupación de pintura ha organizado dos salidas, una de ellas ya celebradas, y su tradicional exposición navideña abierta a la participación de todos los vecinos. Las actividades se encuentran principalmente a sus socios, pero también pueden apuntarse aquellos que no lo sean. El objetivo pasa por difundir este arte entre los debarras.

La primera de las citas ya se ha celebrado, concretamente el día 3, cuando se organizó una excursión a Bilbao. Esta salida tuvo como centro el Museo de Bellas Artes de la capital vizcaína, con el objetivo de conocer de primero mano las obras del

artista hiperrealista Antonio López.

La segunda excursión se ha organizado expresamente para sus alumnos de cuarto nivel y tiene como destino San Sebastián. Haitz Haundi ha reservado en su agenda el 28 de diciembre para este evento, un sábado dedicado "a visitar museos y exposiciones que se presenten en lugares de nuestro entorno". La agrupación ha pensado en esta salida aprovechando la exposición dedicada a Javier Mariscal en la sala Kubo, del Kursaal, y también visitarán el museo San Telmo.

Los alumnos acudirán a la capital guipuzcoana en tren y allí participarán en un taller experimental guiado por monitores. Los profesores de los cursos Maite e Isidor, y una tercera persona más todavía por concretar, estarán presentes para que todo salga bien durante el viaje y los aproximadamente 20 estudiantes de pintura "salgan satisfechos de la experiencia, que, si resulta positiva, repetiremos en años sucesivos". Haitz Haundi se hará cargo de la en-

trada al museo y del viaje.

### Tradición en navidades

La asociación volverá a preparar la exposición de pintura Navidad 2011, que este año llega a su edición 18. La muestra, a la que se invita a participar a todos los profesionales y aficionados de Deba, comenzará el 23 de diciembre y se alargará hasta el 4 de enero. El lugar donde se alojarán las obras durante estos días será el Salón de Plenos de la casa consistorial.

Los interesados en presentar sus trabajos a esta exposición pueden aportar una obra grande o dos pequeñas. La entrega de obras será el día 22, entre las 18.00 y las 20.00 horas, en los bajos del Consistorio. La muestra estará accesible al público los días laborables, entre las 18.00 y las 20.00; y los días festivos, además de en ese horario, de 12.00 a 14.00.

Haitz Haundi realizará un sorteo navideño. El ganador recibirá un cuadro del pintor debarra Juan Karlos Karrillo.

### EN BREVE

#### El KZgunea, abierto por las tardes

El KZgunea abre sus puertas por las tardes en diciembre. El local de la calle Astillero estará accesible de lunes a viernes entre las 16.00 y las 20.00, cuatro horas en las que se podrán realizar los cursillos programados. Mañana se llevará a cabo una clase para profundizar en la temática de las redes sociales.

#### Farmacias de guardia

La farmacia mutrikuarra Ochagavía Urriz cerrará hoy su turno de guardia en lo que respecta a esta semana. El establecimiento se encuentra en la avenida Tenientes Txurruka 3 y tiene por número de teléfono el 943-195026. El servicio se lo pasará a la farmacia Apraiz Maturana, del cual se encargará hasta el domingo. El local está en Erdikokale 3 y tiene como número de teléfono el 943-603250.

#### San Silvestre

El plazo para inscribirse en la San Silvestre está abierto en la oficina de turismo. Hasta el 30 de este mes el coste ascenderá a cinco para los atletas mayores, mientras que para los pequeños será gratis. La prueba que cerrará el año contará con tres categorías. Los niños de 5 a 8 años correrán 200 metros, de 9 a 12 años 400 metros, y los mayores 5 kilómetros. La carrera grande comenzará ese día, a las 12.00 horas.

ERMUA

## 'El gato con botas 3D' y 'Anonymous', en las sesiones de cine semanal

Todavía es posible comprar el bono de acceso al cine comercial y al cineclub para todo el mes por 11 euros

:: K. ITURRIAGAOITIA

ERMUA. Hoy, jueves comienza la programación de cine correspondiente al fin de semana. En la sesión de cine club y en colaboración con Komite Internazionalistak se pasará el documental 'Operación masacre', de Felipe Cantera. Este documental se articula en torno a la Fosa de la Macarena, el lugar donde el ejército colombiano ha ido depositando los cuerpos de miles de personas ejecutadas extrajudicialmente, constituyéndose en la prueba definitiva de que el crimen de estado continúa existiendo en Colombia.

Tras el pase del documental se realizará un videoforum con el director del mismo Felipe Cantera y su ayudante de dirección Laura Bouza. 'Operación masacre' se emite hoy, día 8, a las 20.30 horas.

El cine comercial llegará el sábado, día 10, con el primer pase de '5 metros cuadrados', dirigida por Max Lemcke y protagonizada por Fernando Tejero y Malena Alterio. '5 metros cuadrados' es una tragicomedia sobre las desventuras de una pareja que decide invertir todos sus ahorros presentes y futuros en la adquisición de una vivienda que les permitirá compartir su vida.

Las cosas comenzarán a torcer-

se cuando los problemas financieros de la constructora le lleven a la bancarrota antes de la entrega de las viviendas.

La crítica ha calificado como notable esta película, destacando especialmente el trabajo de la pareja protagonista, Tejero y Alterio. '5 metros cuadrados' también podrá verse el domingo, día 11, a las 22.00 y el lunes, 12, a las 20.30 horas.

La otra película que se pasará el fin de semana será 'Anonymous', de Roland Emmerich. Emmerich director especialista en efectistas películas de ciencia ficción, 'Star-gate', 'Independence day', 'El día de mañana', '2012', nos sorprende en esta ocasión con una película de época y una teoría sorprendente. ¿Qué ocurriría si las obras atribuidas a Shakespeare, autor cumbre de la literatura inglesa no fueran obra suya. Una película divertida y sorprendente que podrá verse el sábado, a las 22.00 horas y el domingo, a las 19.30 horas.

Y el último plato fuerte del fin de semana es 'El gato con botas 3D'. Se trata sin duda de la película de animación del momento. El gato con botas que hasta el momento sólo había conseguido ser un secundario de lujo en las películas de Shrek alcanza ahora la mayoría de edad con una película que hará las delicias de pequeños y mayores. 'El gato con botas 3D' se pasará el domingo, día 11, a las 17.30 horas.

Además todavía es posible comprar el bono de acceso al cine comercial y al cine club por tan sólo un euro y que este mes de diciembre tiene un coste de 11 euros.



Imagen promocional de la película 'El gato con botas 3D'.